



L'enquête avec l'inspecteur BOSSDÉMAT.

Les durées

L'inspecteur BOSSDÉMAT mène une enquête suite à la disparition de la mascotte de l'équipe de foot des PIÉDORS lors de la dernière rencontre de mercredi. Pour se rendre jusqu'aux vestiaires où se trouvait la mascotte, le voleur devait disposer d'au moins 17 minutes. Trois joueurs de l'équipe adverse n'ont pas joué le match en entier.



Maxime



Joshua



Quentin

Le match a débuté à 14 h 10. Chacune des 2 périodes a duré 45 min, entrecoupées d'une pause de 5 min.

Maxime est entré sur le terrain à 14 h 20 et il a joué 35 min lors de la première période. À 15 h 05, il est à nouveau entré sur le terrain pour la deuxième période et a terminé le match.

Joshua est entré sur le terrain dès le début du match, il a joué les 30 premières minutes de la première période. L'entraîneur l'a rappelé sur le terrain dès le début de la deuxième période et il a terminé la partie.

Quentin a participé à toute la première période du match, soit 45 min. Il est à nouveau entré à 15 h 10 sur le terrain et a mis un but 5 min avant le coup de sifflet.

● Mène l'enquête pour savoir qui est le voleur de la mascotte.

● Écris les calculs nécessaires.

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

● L'inspecteur doit rédiger un rapport. Écris le résultat de son enquête.

.....

.....